

Wie können wir in der Adventszeit anderen Menschen eine Freude bereiten?

So lautete die Ausgangsfrage im Religionsunterricht, die in der Klasse 8 a zu der Idee führte, für ältere Menschen zu musizieren und mit ihnen gemeinsam zu singen.

Diese Idee wurde nun in die Tat umgesetzt. Ausgestattet mit Trompete, Tenorhorn, Klarinette, Querflöte und Saxophon machten sich die Jugendlichen auf den Weg zur K&S Seniorenresidenz. Dort präsentierten sie etwa 40 Bewohnerinnen und Bewohnern eine bunte Mischung aus traditionellen deutschsprachigen und modernen englischen Weihnachtsliedern. Der gemeinsame Gesang schuf eine Verbindung zwischen Jung und Alt und die Seniorinnen und Senioren bedankten sich mit glänzenden Augen und immer wiederkehrendem Applaus.

Im Anschluss waren sich alle in der Klasse 8a einig, dass ihnen der Besuch großen Spaß bereitet hat. Somit zeigte sich: Nicht nur beschenkt zu werden, sondern auch andere Menschen zu beschenken, kann Freude bereiten.

Ein besonderer Dank gilt Jonathan, Inga, Louisa, Julius, Hannah, Henri und Hannah, die den Gesang mit ihren Musikinstrumenten stimmungsvoll begleitet haben.